

Recuerdan en el mundo el drama de los refugiados



La Habana, 20 jun (RHC) La ONU dedica este día Mundial del Refugiado a reflexionar sobre el drama de los más de 65 millones de personas obligadas a dejar sus lugares de residencia por guerras, conflictos y el impacto de desastres causados por fenómenos naturales extremos.

Como cada 20 de junio desde 2001, en todos los rincones del planeta se recuerda a los hombres, mujeres y niños, víctimas de un fenómeno de alcance global, cuyo crecimiento sostenido reclama de una responsabilidad compartida por la comunidad internacional en su conjunto.

Desde el año anterior, la Acnur, Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados, promueve una mayor sensibilización y conciencia sobre este tema a través de las redes sociales con la etiqueta: [númeroConLosRefugiados](#).

La campaña tiene el propósito de recordar a los gobiernos el acuerdo adoptado en septiembre del año anterior a fin de suscribir un Pacto Mundial sobre Refugiados en 2018, que deberá incluir los compromisos compartidos para gestionar tal fenómeno.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133219-recuerdan-en-el-mundo-el-drama-de-los-refugiados>



Radio Habana Cuba